



Xóchitl se registra en el PRI para 2024; les pide jalar parejo

Pide compromiso en la lucha de tener un mejor país... “pondré todo mi talento... no les fallaré”

Alejandro Páez Morales
nacional@cronica.com.mx

Xóchitl Gálvez se registró como precandidata del PRI a la presidencia de la República y tras reconocer la estructura y organización del tricolor, los llamó a jalar parejo, tanto en lo local como en lo nacional rumbo a los comicios presidenciales del 2024.

“Sabemos cómo hacerlo, cada quien sabe la parte que le toca, he sido testigo de sus estructuras en los estados, es hora de convocarlos a esta nueva esperanza, eso sí les digo, tenemos que jalar parejo, en lo local y en lo nacional. Voy a poner todo mi corazón todo mi esfuerzo en los siguientes meses y eso si les digo voy a poner todo mi talento y mi corazón en los próximos 6 años”, arengó.

En la sede nacional del tricolor, Gálvez recalcó que inicia la batalla más importante para tener un mejor país y aseguró que la posibilidad de lograrlo está en sus manos pues pidió no tener dudas de que alcanzará a Shein-

buam y la arrasará en 2024.

La senadora del PAN afirmó que, “yo nos le voy a fallar al priismo, le pido su compromiso para que no le fallen a México ustedes tampoco, este país nos necesita y nos necesita unidos”.

Les dijo que se sentirán orgullosos de su candidata presidencial pues aseguró que ella no se cansa. “No me importa el sol, el viento, el sueño, la enfermedad, lo que me importa es sacar a este país, a sus niños y a sus mujeres y sobre todo, devolverle la esperanza a los mexicanos”, indicó.

En la sede nacional de este partido, la encargada de la construcción del Frente Amplio por México entregó su carta de intención para ser la abanderada rumbo al 2024.

NO REGATEAR

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, dejó en claro que su partido respaldará con todo a Xóchitl Gálvez y pidió a la militancia y dirigentes tricolores no regatear el apoyo a la hidalguense.

“Le quiero decir a Xóchitl Gálvez que no solo tiene mi afecto, mi respeto y mi reconocimiento tiene el compromiso de millones de mujeres y hombres del Partido Revolucionario Institucional que no solo la hacemos y es nuestra precandidata •